



大冒険を見守ってくださったみなさんへ

宿泊学習という一大イベントが終わりました。

初開催となる行事には大なり小なりのハプニングはたくさんありましたが、そのいずれも子どもたちはたくましく乗り越えていきました。

途中、豪雨や雷雨が予想されていた時間帯、中には降水確率90%を超えている日もあったのですが、どうしたわけか子どもたちが活動している間は結局雨は降りませんでした。

活動を終えて、旅館に到着してからシャワーのような大雨が降ってきたシーンも何度かあり、ここまで子どもたちが一所懸命準備を続けてきたことにお天道様も協力して下さったのかなぁとも感じたところです。

さて、その間も Venture fourth にはお家の方からのお便りが続々と届きました。

夕食が豪華！美味しそう！！
たくさん食べたでしょうね(^)

日間賀島1日目、お疲れ様でした！

子供達がみんなすごく生き生きして、また頼もしく、Venture fourth を拝見していてこちらもとても嬉しい気持ちになりました！

こういう体験を積み重ねて、自信をつけて、いろんな世界に挑戦して行ってほしいなと感じます。

先生方、スタッフの皆様の準備やさまざまな配慮に感謝申し上げます。本当

にありがとうございます。
2日目もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

宿泊体験が近づくにつれ緊張や不安を感じてたと思います。
今日の姿を見て仲間たちとやりとげた姿がとても立派に見えました！
上陸おめでとう！！
お土産話楽しみにしていますー！

ペンネーム「ぽぽ」さんより

昨夜はお疲れのところ日間賀島 1 日目の様子をレポートしてくださりありがとうございます！子供たちの弾けそうな笑顔から、どれだけ充実した一日を過ごしたのかがありありと伝わってきました。楽しいだけでなく、達成感や多くの喜びに満ち溢れた時間を過ごせて、生涯忘れられない思い出となりますね。そして子ども達が思う存分日間賀島を満喫できているのも、先生方の綿密な準備や温かい見守りのお陰だと思います。本当にありがとうございます。二日目三日目も最高の一日となりますように！

ペンネーム「ロイヤルミルクティ」さんより

渡辺先生、付き添いの先生方、こんなに素晴らしい旅へ連れて行ってくださりありがとうございます！
日間賀島の様子の動画や写真、どれも子供達が普段より増してイキイキしている姿が微笑ましかったです！

食事の前の感謝をこめていただきます！の所がすごく良かったです★

明日はひとまわり、ふたわまり大きく遅くなって帰ってくるのをとっても楽しみにしています！

ペンネーム「タコライス」さんより

いつもありがとうございます♪

先生のお陰で 日間賀島に送り出す不安はほぼゼロです

子供は今まさにお稽古の武道において挫折中
辞めたいと訴え悔し涙を流しております。

コーチに自分の気持ちを伝えてみたらとアドバイスすると、言い訳になるから言わない!とのこと。内心はわかっているようです。辞めていいよとも伝え、今までの経験も道具も時間も勿体無いよね...もう少し続ける。と、やっぱりわかっています。

ここはグッと歯を食いしばり強くなってほしい時です♪ コーチから 負けな
いと勝てない!!負けて来い!!とホットな激励
どんどん心を鍛え、優しくなって欲しいです
まさに心の財産獲得中で嬉しいです

動画終盤、涙で見にくくもアピタさんのマーク 亡会長の西川さん ビッグ
な深い愛の方です。更に涙が止まらなくなりました
素敵な動画教えて下さりありがとうございました♪

ペンネーム「マカティ」さんより

お家の方々から届く温かいメッセージは、日間賀島にもちゃんと届いてい
ました。

きっと、この三連休でお土産話を聞かれたところも多かったはずです。

ご家庭にどんな様子で帰ってきたのか、またどんな話題で盛り上がったの
か、また教えて貰えると嬉しいです。

☆↓読者ページはこちらから↓☆ご意見ご感想など気軽にお寄せください

[https://docs.google.com/forms/d/1qqf4cPLcjpcWaimW
du-6IFM73JahODYK4ROldg7jLxM/edit](https://docs.google.com/forms/d/1qqf4cPLcjpcWaimWdu-6IFM73JahODYK4ROldg7jLxM/edit)



また、一大イベントを終えて一気に疲れが体に来たというお子
さんも少なくないようです。

かくいう私も、帰ってきてからしばらく声が思うように出ませんでした。

大きな大きなチャレンジを乗り越えた経験を糧に、まずはしっかりとみんな
で体調を戻して、次なる高みへと向かいたいと思います。